

# EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL MEJORÓ EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE A CASI 4 MIL POBLADORES DE SUSUCAYÀN.

## NOTA DE PRENSA

Managua, 03 de Octubre de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo–, informa a la población nicaragüense, que este fin de semana se inauguró en medio de un ambiente de alegría el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable de la

comunidad de Susucayàn del municipio del Jícaro -Nueva Segovia; con el cual se mejoró sensiblemente el abastecimiento de agua potable a más de 3 mil 900 pobladores.

Las obras consistieron en la instalación de 5 mil 735 metros lineales de tubería de conducción y distribución, 653 conexiones domiciliarias, la construcción de un tanque de almacenamiento de agua potable con capacidad de 150 metros cúbicos, y una Planta de Tratamiento de Agua Potable que procesa 7.5 litros por segundo. La fuente de agua es el Río Susucayán. Anteriormente estos pobladores no consumían agua de calidad ya que la extraían del río Susucayán sin el debido tratamiento, también se abastecían de pozos artesanales. Ahora consumen agua en calidad y cantidad más de 20 horas diarias.

El Proyecto tuvo un costo de 12 millones 450 mil 800 córdobas financiados a través de una donación del Gobierno del Gran Ducado de Luxemburgo y la subvención de Cooperación Internacional de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

Durante la actividad estuvieron presentes Servidores Públicos de ENACAL, Alcaldía del Jícaro, estudiantes del Instituto Miguel de Cervantes y protagonistas del Proyecto. La Cra. Ligia Oliveras habitante expresó: “Esto lo necesitábamos antes carecíamos de agua hoy la mantenemos todo el tiempo las 24 horas del día, gracias al Gobierno, a la alcaldía, ENACAL, y todos los que hicieron posible este proyecto”. Por su parte el Cro. Omar Cruz dijo: “El pueblo de Susucayán nos sentimos muy agradecidos ya que teníamos mucho tiempo de no tener un servicio como el que ahora tenemos, gracias al Gobierno, al Comandante Daniel Ortega y la compañera Rosario, ahora tenemos una planta de tratamiento que hace que tengamos agua purificada, antes bebíamos agua del río, ahora tenemos 24 horas del día”.